



Liebe Eltern, liebe Schülerinnen und Schüler,

endlich ist es soweit! Unser neues Mensa-Angebot startet nach den Weihnachtsferien am 08.01.2018.

Wir freuen uns, die Cantina Lemgo/Lebenshilfe dafür gewonnen zu haben. Das Probeessen mit Vertretern der Eltern und Schülerschaft fand eine große Zustimmung. Auch der Kiosk im Neubau wird von der Cantina übernommen.

Unsere Mensabeauftragten (aus der Elternschaft: Frau Brede, Klasse 5b und 6b und Frau Gajewi, Klasse 5a) werden sich mit dem Anbieter über das vielfältige und individuelle Angebot regelmäßig austauschen, so dass auch die Möglichkeit gegeben ist, Wünsche und Änderungen aufzunehmen.

Das genaue Angebot und die jeweiligen Preise können Sie vor dem Start auf unserer Homepage finden.

Außerdem werden Sie in Kürze ein Informationsschreiben zu dem Bestellsystem (Firma RW-Soft) erhalten, das auch auf unserer Homepage erscheint.

Wir freuen uns auf Ihre Bestellungen und rege Nutzung dieses abwechslungsreichen, gesunden und individuell flexiblen Angebotes an unserer Schule.

Mit freundlichen Grüßen

Bärbel Fischer

Schulleiterin